

TRES CARPINCHOS, UN FLAMENCO Y UN GUACAMAYO

La Nación, Bs. As., Noticias, 27.01.06.
www.produccion-animal.com.ar

Volver a: [Carpinchos](#)

EL ZOO PORTEÑO PRESENTÓ A CINCO NUEVOS BEBES

El zoológico porteño presentó ayer a cinco nuevos bebés: un guacamayo rojo, un flamenco chileno y tres carpinchos.

El guacamayo rojo representa el mayor orgullo para el Zoológico porque actualmente por lo menos un 30 por ciento de las especies de loros y guacamayos de América latina está bajo amenaza de extinción.

El guacamayo está siendo criado en la enfermería del Zoológico, bajo el cuidado permanente de veterinarios y biólogos. El flamenco chileno también fue recibido con alegría, porque su especie es muy difícil de reproducir. Este nació días atrás por incubación artificial, gracias a la dedicación del equipo científico del zoológico, que realizó un trabajo minucioso de sanidad y alimentación.

Y las tres crías de **carpincho**, que nunca se alejan de su madre, pasan la mayor parte del día nadando en la pileta, junto a los cisnes coscorobas.



El flamenco chileno



La mamá carpincho y sus tres crías, en la pileta del Zoo

Volver a: [Carpinchos](#)